
テーマ1 瑞浪駅北地区複合公共施設を利用したくなる施設にするためには

番号 高校生の意見 市の対応、議会の意見

1 施設へのアクセスをしやすくする 麗澤 中京 瑞浪

駅北地区複合公共施設の建設にあわせて、駅北に

改札口を設置する計画が進められています。市内

外からアクセスがしやすいように、市議会からも

公共交通の整備について市に働きかけています。

現在、設置されている地下道についても整備が検

討されています。

2 Wi-Fiを完備する 中京
駅北地区複合公共施設の基本計画の中で完備され

ることが計画されています。

3 PRをする 麗澤 中京

4 イベントを行う 麗澤 中京

5
高校三校、大学一校があるので、若者が集

いやすい場所にする
麗澤 中京 瑞浪

6 建物内に遊べる場所をつくる 麗澤 中京

7 遅くまで利用できる自習室をつくる 中京

8 瑞浪市にないおしゃれな飲食店をつくる 麗澤 中京 瑞浪

9
ショッピングモールのように様々なお店を

入れて買い物ができるようにする
麗澤 中京

10
映画館や温泉、プリクラ機の設置など、楽

しめる場所にする
麗澤 中京

11 清潔感のある、きれいな場所にする 中京

施設の維持管理は、利用促進をするうえで大切な

ことだと考えています。維持管理が適切に行われ

るよう注視していきます。

高校

駅周辺地域再開発の中で、駅前商店街では新たな

まちづくりが行われます。瑞浪の玄関口として、

また瑞浪市の賑わいの中心地として、公共施設、

商業施設等の構想が練られています。このまちづ

くりにより、市全域の活性化を図ることができる

ような仕組みづくりが必要です。

議会における今後の検討に、皆さんからのご意見

を参考にさせていただきます。

施設についての周知をしていくことは重要なこと

だと考えています。どのように周知をしているの

か、また、実際に周知できているのかどうか、議

会としても把握し、多くの方に利用していただけ

るよう市に働きかけていきます。

イベントについては、自主事業を積極的に行える

事業者が運営を担い、皆さまが参加したいと思え

るような事業が行われるよう注視していきます。

駅北地区複合公共施設は「市民や東濃地域のサー

ドプレイス」をコンセプトにしており、カフェや

サロン、自習室の設置が計画されています。

皆さまからのご意見を参考にさせていただき、計

画の進捗を注視していきます。


